

# PROJECT758 地域の魅力を発信!

大学  
トピックス  
2

PROJECT758 公式ポータルサイト <http://p758.jp>

「PROJECT758」とは、大学教育×地域×行政によるまったく新しい地域活性化策で、文部科学省「地(知)の拠点整備事業」(大学COC事業)の一環として実施。名古屋市熱田区を舞台とした地域の魅力を、オリジナルのアニメキャラクターや高精細な4K画質による動画放映などを用いて、さまざまな形で発信しています。

「PROJECT758」は商学部伊藤昭浩教授が中心となつて2012年に始動しました。行政や民間企業と連携して地域の魅力を発信しています。地域資源の発掘とそのキャラクター化、キャラクターによる魅力発信の方法など学生の柔軟な発想による地域活性化が地域の人々にも注目されています。

動画撮影など技術面では商学部山口翔講師のゼミが担当し、これまでも動画投稿サイト「ニコニコ生放送」で数回にわたり番組を配信。熱田区長や声優の方々も出演し、地元の魅力伝えてきました。2014年度は約8万1千人が視聴、約8万9千のコメントを集めました。

今後もムック本の刊行やキャラクター3人組による音楽ユニットなどを企画、この先駆的な取り組みにますます目が離せません。



キャラクター制作風景



二コ生中継準備風景



二コ生中継本番の様子



「PROJECT758」のキャラクターは現在12体。地域特有の資源を題材に「あつた蓬萊軒」や「宮さしめん」「白鳥庭園」「国際会議場」などのキャラクターを生み出してきました。今後も増えていく予定です。

大学  
トピックス  
3

## 50周年記念式典が 開催されました

大学創立50周年記念式典・講演会祝賀会が2014年10月25日(土)にウエスティンナゴヤキャッスルにて挙行されました。多数の来賓・招待者の方々をお迎えし、約600名が一同に集い創立50周年を祝いました。

記念祝賀会では名古屋学院大学50年の歩みを振り返る映像や大学創立50周年記念カレッジソング「LOOK FORWARD〜未来をともに」の楽曲が披露されるなど和やかな雰囲気のうちを終了し、大学のさらなる飛躍を誓いました。



50周年記念式典風景



50周年記念祝賀会風景